
５月２６，２７日の２日間にわたって、平の陸上競技場で行われた大会で、本校生徒が大活躍し

ました。２日間とも晴天に恵まれ（過ぎ？）、予定通り競技が行われました。

本校の陸上部は、常設部としては最後の年です。陸上部の３年生６人は、ラストランに相応しい

結果を残そうと頑張ってきました。今回は、陸上部に早朝練習をしている生徒も加え、３５人の大

選手団です。多くの生徒に大舞台を踏ませたいと考えたからです。

結果は、久しぶりに総合で入賞し、県大会の出場権が４種目、他に２種目で入

賞しました。また、入賞こそできませんでしたが、

決勝レースまで進んだ種目もたくさんありました。

大規模校の活躍が目立つ中でも臆することなく戦

い、多くの校長先生から「小川中、すごいじゃない

の！」と声をかけられとてもうれしかったです。
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文責：校長 佐藤正則
学校だより

男子総合７位に！
市中体連陸上競技大会結果

本校の大会成績（個人）
男子共通４００ｍ １位 ３年 鈴木龍聖

男子共通砲丸投げ １位 ３年 鈴木颯斗

男子四種競技 ３位 ３年 國府田泰希

男子共通２００ｍ ４位 ３年 草野柚希

男子共通４×１００ｍＲ ３位 小川中

以上県大会出場

女子共通１００ｍＨ ６位 ２年 志賀明優

女子１年１００ｍ ７位 １年 中野鈴花

県大会出場生徒



今年度から、小学校と中学校のつなぎを良くし、小中の９年間を通じて一貫して小川の子どもを

育てられるようにとの目的で、小川地区の小中学校３校で協議会をつくりました。

この第１回の協議会を６月２日（火）の午後１時３０分から本校で開催しました。この協議会は、

原則、３校の先生方全員参加で行います。

年に３回、開催予定です。

始めに小学校の先生方に、１年生の授業

を参観していただきました。その後、３校

の先生方は学力向上委員会と生徒指導委員

会の２つに分かれ、協議しました。

今回は、まずは顔と名前を知り、それぞ

れの先生方の教育観などを出し合い、相互

理解を進めることを主目的としました。

２回以降は、「小川の育てたい子ども像」

について、学習面、生活指導面から話を進め、３校で協力して子どもを育てられるようにしていき

たいと考えています。

学力向上委員会の話し合い 生徒指導委員会の話し合い

第１回小川地区小中連携協議会開催

有難うございました！
第１回ＰＴＡ奉仕作業

５月３０日（土）の朝６時３０分から行いました。

１００名近い保護者の方の参加があり、生徒も多く加わりま

したので、１５０人ぐらいでの作業となりました。お陰様で、

花壇、校庭、学校周りがとてもきれいになりました。

朝早くから有難うございました。

クリーン作戦実施
６月５日（金）の５校時目

に行いました。

１年生は校地周り、２年生

は小川小方面の通学路、３年

生は小玉小方面の通学路脇の

ゴミ拾いです。１時間弱の作

業でしたが、気持ちよい汗を

流しました。

通学路にはあまりゴミはあ

りませんでした。分別せずに

袋につめた投棄ゴミが何個か

あったことは残念でした。

７５日

体育の授業を参観する小学校の先生方

無遅刻連続
日数 (６月９日現在)

４月６日の始業

式、入学式の日か

らずっと続いてい

ます。


